



Chers amis,

Je peine à trouver les mots justes. Aucun d'eux ne sera à la hauteur de cet instant. Mais je ne saurais pas non plus rester silencieux face à l'exemplarité de carrière de celle que nous pleurons ce jour et qui nous laisse le souvenir d'une femme, mieux d'une collègue dévouée, enthousiaste et dynamique ayant un grand cœur pour les africains que je représente. A ce dernier sujet, je refuse d'oublier (ou encore je garde en mémoire) le souvenir de cette nuit à Kinshasa où, suite à la coupure du courant électrique, cette femme a accepté de travailler avec nous sous la lune.

Je ne saurais dire combien de moments heureux nous avons pu passer ensemble mais tous les collaborateurs de la clinique dentaire de Kinshasa qui ont eu le plaisir de travailler avec Dr Christine garderont un souvenir impérissable de cette femme exceptionnelle.

En ce moment difficile, je tiens à dire que mes pensées sont là pour m'associer à la peine qu'endure la grande famille du Secours Dentaire International et particulièrement celle du Dr Cunier à qui je présente, au nom de la clinique dentaire de Kinshasa et au mien propre, mes plus sincères condoléances.

Je vous remercie.

Dr Kasuku Simada